
　　　（計画・報告）

出席者

次回運営委員会　2月16日（木）14：00 より 学年会議室  

〈松戸市立第二中学校ＰＴＡ〉

開催年月日 令和4年 11月 24日(木)  記録　　書記運営委員会14:00～15：00

          〈次年度以降の計画〉今年度は校外委員の募集をしなかったが、行事が開催できるように

                                        なってきたので、来年度は募集する予定。校外委員主催で3年生を

                                   対象に乗り方、ルール、マナーの講習会ができたらいい。

一、その他

      ・各委員会は中間事業報告書を2月8日までに提出お願いします。

        ・新しい制服は新２、３年生も着用可

          【広報】10月中旬に合唱コンクールの写真撮影。2学期中に第2回広報誌発行予定。

          【選考】12月初旬にPTA役員選出の手紙配布予定。

　　　　・連Ｐ

          11月16日に第4回評議委員会に出席。

　　　　・本部より

         〈合唱コンクール〉受付のお手伝い、ホールの入口出口に立ち、合唱中に出入りがないようにした。

一、　報告

　　　　・各委員会

          【学年】11月上旬に制服リユース回収の手紙配布。11月中旬に回収した制服その他の仕分け

                 作業。12月初旬に制服リユース会の手紙配布。12月中旬にリユース会開催予定。

          【成人】11月上旬に講演会の案内文を作成・配布。11月下旬に講演会開催。

                  給食試食会を3学期に開催予定。

一、　校長先生挨拶

       またコロナが増えてきているが、皆さんの意見もふまえながらコロナ禍でもやっていけることに

       チャレンジしていきたい。

一、　教頭先生挨拶

       講演会の計画・実施、また合唱コンクールでの保護者のご協力に感謝している。

       冬期トレーニングが実施されているが、下校の際は集団で帰るように指導している。

令和4年度 　第３回 運 営 委 員 会 資 料

教頭、本部 5名
学年 2名、 広報 1名、 成人 1名、 校外   名、 選考 1名

一、　会長挨拶　

       合唱コンクールが無事に開催できてよかった。来年度、今より活動の制限が少なくなったら

       PTAのそれぞれの活動やボランティアの募集など、今年より早めの準備が必要かもしれない。


